



元気くん通信



令和5年
7月18日
桑野小学校
第4号

【市PTA連合会スポーツフェスティバル】

7月2日、市P連スポーツフェスティバルが小勝グラウンドで行われました。今年は朝から天候も良く、絶好のフェスティバル日和となりました。阿南二中のジャズバンド演奏の後、各種目の競技が始まりました。桑小PTAは南部ブロックチームの一員として「特大元気玉アタック」「絆リレー」「水鉄砲 小勝の戦い」に出場しました。選手の皆さんは各種目で大活躍していました。また、応援している方も楽しい時間を過ごすことができました。参加された選手の皆様、応援していただいた皆様、大変お疲れ様でした。



【不審者対応避難訓練・防犯教室】

7月4日「不審者対応避難訓練」を行いました。阿南警察署や桑野駐在所の方に指導していただきながら、学校に不審者が侵入した場合の子どもたちの避難方法や通報、不審者への対応の仕方等を実地訓練しました。

また、体育館では阿南市青少年健全育成センターの方による「防犯教室」も行われました。教室では、不審者に出会った時の対応の仕方や通報の仕方等について分かりやすく教えていただきました。自分の命は自分で守れるように、今後も繰り返し指導を行いたいと思います。



【サーフィン教室】

7月6日に6年生でふるさと創出体験事業によるサーフィン教室がありました。本校の卒業生である武知実波さんと阿南市サーフィン連盟や徳島大学サーフィン部の方々が講師となり学校のプールで行われました。サーフボードに触れるのが初めての児童がほとんどで、最初は少し不安な表情でした。しかし、サーフボードにうつ伏せで乗りプールを進んだり、ボードに立つ練習をしたりするうちにとても楽しそうな表情になってきました。プールでの活動の後、教室で武知さんがサーフィンと歩んできた道をお話していただきました。短い時間でしたが大変貴重な経験をすることができました。



【トイレ改修・外壁改修工事のお知らせ】

夏休みから学校では、トイレ改修工事と校舎外壁改修工事が始まります。トイレ改修は、1階児童用と2階職員用トイレです。この工事については夏休み期間中に完了する予定です。一方の外壁改修工事は、1月までの工事期間を予定しています。これらの工事については、教育委員会や工事関係者と十分打ち合わせを行い、安全第一で工事を進めていただきます。しかし、工事に伴って、工事車両の出入りや関係設備等の設置、工事区間への立ち入り禁止等、気をつけていただきたいこともあります。児童には、その都度指導を行います。保護者の皆様も学校へお越しの際には、十分注意していただきますようお願いいたします。また、様々な面でご不便をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。